

ちよつと小耳に
世界の空気を
感じてきたいです



うえのしょうこ
上野 翔子 さん
 水産高校 海洋科学科 3年

「日本では味わえない世界の空気を感じてきたいです」と話すのは、7月下旬にオーストリアで開催されるポルト競技の世界大会「2008年世界ジュニア選手権」に出場する水産高校海洋科学科3年の上野翔子さん。

上野さんは、6月に行われた全日本ジュニア選手権大会女子シングルスカルの部で5位に入賞、その後に行われた世界ジュニア・アジア選手権大会日本代表選手国内第1次強化合宿に参加し、代表選手選考会の結果、4人こぎの女子クオドルブルの日本代表メンバーに選ばれました。

水産高校に入学後、1年生のころから全国大会に出場し、国内トップクラスの実力を持つ上野さん。これから2次、3次の強化合宿を経て、全国から選ばれた他の8人の代表選手と共に大会に臨みます。

ポルト部顧問の井町先生も「今年の選手はレベルが高く、上位入賞も可能では」と期待を寄せています。

「日本の代表として頑張ってください」と力強く語ってくれました。

7/11取材



熱血! 新鮮力
積極的に取材を



きとうまなみ
木藤 真名美 さん
 長門市社会福祉協議会 勤務

※仕事は 4月から介護福祉課の配属になり、主に社協だより「しあわせながと」の制作を担当しています。まだ知らないことが多いので、積極的に足を運んでいろいろ学びたいです。

※趣味は フルーツです。大学生のころから所属している「山口ブラスソサエティ」のメンバーとして活動しています。あとは写真を撮るのも好きですね。油谷湾の夕陽や棚田はともきれいでした。

※好きな食べものは 長門のやきとりです。いろいろなお店にいったみたいです。

※結婚は まだイメージがわからないのですが、結婚して今の仕事を続けられるといいなと思います。

※好きなタイプは お互い信頼しあえるような人がいいですね。

※自由な一言 「しあわせながと」の中の「まなのめ」というコーナーを担当しています。ぜひご覧ください。



連絡帳 油谷小学校



やま さき み か
山崎 実華 さん
 油谷小学校 6年

ありがとう、
先輩先生

私が通う油谷小学校には、毎年「先輩先生に学ぼう」という会があります。この会では、私たちの先輩にあたる地域のお年寄りの方々とふれ合いながら、縦割り班で竹細工やこま、団子作りなど昔の楽しい遊びを教えてもらいます。

先輩先生と過ごしていると、1時間がとても短く感じられます。今までの会の中で私が一番心に残っていることは、1年生の時の紙飛行機飛ばしです。その時は3人の先輩先生にいろいろな紙飛行機の作り方を教わりました。やさしく、分かりやすく教えて下さったので、私もすぐに作り方が分かり、1人で作る事ができました。楽しくなって友達にも教えてあげ

ていると、先輩先生が、「君の方が先生みたいだね。」と笑いながらほめて下さったことを今でもはつきりと覚えています。今年は6年生なので、先輩先生に学ぼうの会も最後になります。「どんなことに挑戦しようかな」と考えると、今からわくわくしてきます。

これから地域の方々とたくさんのお話をしたいです。先輩先生に学ぼうの様子



「先輩先生に学ぼう」の様子

連絡帳

己に打ち勝て
三中魂

三隅中学校



にしだけんいちろう
西田 健一郎 さん
 三隅中学校 3年

「三隅中すごいね。」そんな声が最近僕の耳に入ってくるようになりました。

この6月に行われた長門市選手権大会で三隅中は、ほとんどの部活が県体への切符を手に入れることができました。長門市はレベルが高く、県体へ出場することは難しいことなのですが、このような結果を手に入れることができたことは素晴らしいと思います。

しかし、このような成績が残せたことは自分たちの力だけでなく、友だちや先生方、家族など自分たちを支えてくれる大切な方々のおかげだと思えます。だから僕は、みんなに、支えてくれた人への感謝の気持ちを忘れずに、県体へ挑んで欲しいと思

います。そして、長門市代表としての誇りを胸に、あきらめないプレーで良い成績を残してくれることを期待しています。

「己に打ち勝て 三中魂」これは今年の三隅中体育祭のスローガンです。己に勝つこと、これが選手権での勝利への第一歩に贈りたいと思います。

